

| Bellerage Alinga


Accounting • Tax • Legal • Finance • IT

**Аудиторское заключение
независимого аудитора
о бухгалтерской (финансовой)
отчетности специального назначения
ООО «ЮНИК ФАРМАСЬЮТИКАЛ
ЛАБОРАТОРИЗ»**

С 01.04.2020 ПО 31.03.2021

г. Москва

11 мая 2021 года

 Bellerage Alinga Accounting • Tax • Legal • Finance • IT	Дата: 11 мая 2021 года
	Аудиторское заключение за период с 01.04.2020 по 31.03.2021 г ООО «ЮНИК ФАРМАСЬЮТИКАЛ ЛАБОРАТОРИЗ»

АУДИТОРСКОЕ ЗАКЛЮЧЕНИЕ

Участникам общества с ограниченной ответственностью
«ЮНИК ФАРМАСЬЮТИКАЛ ЛАБОРАТОРИЗ»

Мнение

Мы провели аудит прилагаемой бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения Общества с ограниченной ответственностью «ЮНИК ФАРМАСЬЮТИКАЛ ЛАБОРАТОРИЗ» (ОГРН 1057746834420, адрес: 127994, г. Москва, ул. Тверская, д. 18, корп. 1, каб. 609), состоящей из бухгалтерского баланса по состоянию на **31 марта 2021 года**, отчета о финансовых результатах за период с 01 апреля 2020 по 31 марта 2021 года.

По нашему мнению, прилагаемая бухгалтерская (финансовая) отчетность специального назначения отражает достоверно во всех существенных отношениях финансовое положение Общества с ограниченной ответственностью «ЮНИК ФАРМАСЬЮТИКАЛ ЛАБОРАТОРИЗ» по состоянию на 31 марта 2021 года, финансовые результаты его деятельности за период с 01 апреля 2020 по 31 марта 2021 год в соответствии с правилами составления бухгалтерской отчетности, установленными в Российской Федерации.

Основание для выражения мнения

Мы провели аудит в соответствии с Международными стандартами аудита (МСА). Наша ответственность в соответствии с этими стандартами описана в разделе «Ответственность аудитора за аудит бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения» настоящего заключения. Мы являемся независимыми по отношению к аудируемому лицу в соответствии с Правилами независимости аудиторов и аудиторских организаций и Кодексом профессиональной этики аудиторов, соответствующими Кодексу этики профессиональных бухгалтеров, разработанному Советом по международным стандартам этики для профессиональных бухгалтеров, и нами выполнены прочие иные обязанности в соответствии с этими требованиями профессиональной этики. Мы полагаем, что полученные нами аудиторские доказательства являются достаточными и надлежащими, чтобы служить основанием для выражения нашего мнения.

Принципы учета и ограничения в отношении распространения

Обращаем внимание на то, что бухгалтерская (финансовая) отчетность специального назначения подготовлена для представления собственникам ООО «ЮНИК ФАРМАСЬЮТИКАЛ ЛАБОРАТОРИЗ» информации, касающейся деятельности ООО «ЮНИК ФАРМАСЬЮТИКАЛ ЛАБОРАТОРИЗ» за период с 1 апреля 2020 года по 31 марта 2021 года. В результате бухгалтерская (финансовая) отчетность специального назначения может оказаться непригодной для других целей. Наше мнение по этому вопросу не изменилось.

Важные обстоятельства

Беллераж Аудит	Страница 2 из 4	Конфиденциально
----------------	-----------------	-----------------

 Bellerage Alinga Accounting • Tax • Legal • Finance • IT	Дата: 11 мая 2021 года
	Аудиторское заключение за период с 01.04.2020 по 31.03.2021 г ООО «ЮНИК ФАРМАСЬЮТИКАЛ ЛАБОРАТОРИЗ»

Мы обращаем внимание на то, что деятельность общества с ограниченной ответственностью «ЮНИК ФАРМАСЬЮТИКАЛ ЛАБОРАТОРИЗ» в период с 01.04.2020 по 31.03.2021 года осуществлялась в условиях распространения коронавирусной инфекции, и данная бухгалтерская отчетность составлена в условиях внедренных Правительством РФ ограничительных мер, что, по нашему мнению, имеет первостепенное значение для понимания отчетности ее пользователями. Мы не выражаем модифицированного мнения в связи с этим вопросом

Ответственность руководства и членов совета директоров аудируемого лица за бухгалтерскую (финансовую) отчетность специального назначения

Руководство несет ответственность за подготовку и достоверное представление данной бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения в соответствии с правилами составления бухгалтерской отчетности, установленными в Российской Федерации, и за систему внутреннего контроля, которую руководство считает необходимой для подготовки бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения, не содержащей существенных искажений вследствие недобросовестных действий или ошибок.

При подготовке бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения руководство несет ответственность за оценку способности аудируемого лица продолжать непрерывно свою деятельность, за раскрытие в соответствующих случаях сведений, относящихся к непрерывности деятельности, и за составление отчетности на основе допущения о непрерывности деятельности, за исключением случаев, когда руководство намеревается ликвидировать аудируемого лица, прекратить ее деятельность или когда у него отсутствует какая-либо иная реальная альтернатива, кроме ликвидации или прекращения деятельности.


Члены совета директоров несут ответственность за надзор за подготовкой бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения аудируемого лица.

Ответственность аудитора за аудит бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения

Наша цель состоит в получении разумной уверенности в том, что бухгалтерская отчетность специального назначения не содержит существенных искажений вследствие недобросовестных действий или ошибок, и в составлении аудиторского заключения, содержащего наше мнение. Разумная уверенность представляет собой высокую степень уверенности, но не является гарантией того, что аудит, проведенный в соответствии с МСА, всегда выявляет существенные искажения при их наличии. Искажения могут быть результатом недобросовестных действий или ошибок и считаются существенными, если можно обоснованно предположить, что в отдельности или в совокупности они могут повлиять на экономические решения пользователей, принимаемые на основе этой бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения.

В рамках аудита, проводимого в соответствии с МСА, мы применяем профессиональное суждение и сохраняем профессиональный скептицизм на протяжении всего аудита. Кроме того, мы выполняем следующее:

а) выявляем и оцениваем риски существенного искажения бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения вследствие недобросовестных действий или ошибок; разрабатываем и проводим аудиторские процедуры в ответ на эти риски; получаем аудиторские доказательства, являющиеся достаточными и надлежащими, чтобы служить основанием для выражения нашего мнения. Риск необнаружения существенного искажения в результате недобросовестных действий выше, чем риск необнаружения существенного

 Accounting • Tax • Legal • Finance • IT	Дата: 11 мая 2021 года
	Аудиторское заключение за период с 01.04.2020 по 31.03.2021 г ООО «ЮНИК ФАРМАСЬЮТИКАЛ ЛАБОРАТОРИЗ»

искажения в результате ошибки, так как недобросовестные действия могут включать сговор, подлог, умышленный пропуск, искаженное представление информации или действия в обход системы внутреннего контроля;

б) получаем понимание системы внутреннего контроля, имеющей значение для аудита, с целью разработки аудиторских процедур, соответствующих обстоятельствам, но не с целью выражения мнения об эффективности системы внутреннего контроля аудируемого лица;

в) оцениваем надлежащий характер применяемой учетной политики, обоснованность бухгалтерских оценок и соответствующего раскрытия информации, подготовленного руководством аудируемого лица;

г) делаем вывод о правомерности применения руководством аудируемого лица допущения о непрерывности деятельности, а на основании полученных аудиторских доказательств – вывод о том, имеется ли существенная неопределенность в связи с событиями или условиями, в результате которых могут возникнуть значительные сомнения в способности аудируемого лица продолжать непрерывно свою деятельность. Если мы приходим к выводу о наличии существенной неопределенности, мы должны привлечь внимание в нашем аудиторском заключении к соответствующему раскрытию информации в бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения или, если такое раскрытие информации является ненадлежащим, модифицировать наше мнение. Наши выводы основаны на аудиторских доказательствах, полученных до даты нашего аудиторского заключения. Однако будущие события или условия могут привести к тому, что аудируемое лицо утратит способность продолжать непрерывно свою деятельность;

д) проводим оценку представления бухгалтерской (финансовой) отчетности специального назначения в целом, ее структуры и содержания, включая раскрытие информации, а также того, представляет ли бухгалтерская (финансовая) отчетность специального назначения лежащие в ее основе операции и события так, чтобы было обеспечено их достоверное представление.

Мы осуществляем информационное взаимодействие с лицами, ответственными за корпоративное управление аудируемого лица, доводя до их сведения, помимо прочего, информацию о запланированном объеме и сроках аудита, а также о существенных замечаниях по результатам аудита, в том числе о значительных недостатках системы внутреннего контроля, которые мы выявляем в процессе аудита.

Руководитель задания по аудиту,
по результатам которого составлено
аудиторское заключение



Коломейчук Е. А.

Аудиторская организация:

ООО «Беллераж Аудит»

ОГРН 1097746796267

115054, г. Москва, ул. Щипок, д.11, стр.1

член Саморегулируемой Организации Аудиторов Ассоциация «Содружество» (СРО ААС),

ОРНЗ 12006081663.

11 мая 2021 года

| Bellerage Alinga

Accounting • Tax • Legal • Finance • IT

Independent Auditor's Opinion on special purpose financial (accounting) Statements

UNIQUE PHARMACEUTICAL LABORATORIES LLC

**For the period from April 1st, 2020 to March 31st,
2021**

Moscow

May 11, 2021

Independent Auditor's Opinion

Attn: Shareholders of UNIQUE PHARMACEUTICAL LABORATORIES LLC

Opinion

We have audited the special purpose financial (accounting) statements of UNIQUE PHARMACEUTICAL LABORATORIES LLC (OGRN 1057746834420, address: 127994, Moscow, Tverskaya st. 18, building 1, office 609), for the period from April 1st, 2020 to March 31st, 2021, which comprise the balance sheet statement as of March 31st, 2021, statement of comprehensive income.

In our opinion, the accompanying special purpose financial (accounting) statements present fairly, in all material respects, the financial position of the UNIQUE PHARMACEUTICAL LABORATORIES Limited Liability Company as at March 31, 2021, and the financial results of its operations for the period from April 01, 2020 to March 31, 2021 in accordance with Russian Accounting Standards.

Basis for Opinion

We conducted our audit in accordance with International Standards on Auditing (ISAs). Our responsibilities under those standards are further described in the "Auditor's Responsibilities for the Audit of the special purpose financial (accounting) statements" section of our report. We are independent of the audited entity in accordance with Rules of Independence of Auditors and Audit Organizations and Code of Professional Ethics for Auditors that comply with Code of Ethics for Professional Accountants, developed by The International Ethics Standards Board for Accountants, and we have fulfilled our other ethical responsibilities in accordance with these requirements. We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion.

Basis of Accounting and Restriction on Distribution

We draw attention to the fact, that the special purpose financial (accounting) statements are prepared for presentation to owners of UNIQUE PHARMACEUTICAL LABORATORIES LLC information, concerning activities of UNIQUE PHARMACEUTICAL LABORATORIES LLC for the period from April 1st, 2020 to March 31st, 2021. As a result, the special purpose financial (accounting) statements may not be suitable for other purposes. Our opinion is not modified in respect of this matter.

Emphasis of Matter

We pay attention to the fact that the activities of UNIQUE PHARMACEUTICAL LABORATORIES LLC for the period from 01.04.2020 to 31.03.2021 were carried out in terms of the spread of coronavirus infection (COVID-19), and the accounting (financial) statements are prepared in conditions of restrictive measures introduced by the Government of the Russian Federation that, in our opinion, is of great importance to the users of the accounting (financial) statements. Our opinion does not contain any qualifications regarding this matter.

Responsibilities of Management for the special purpose financial (accounting) statements

Management is responsible for the preparation and fair presentation of the special purpose financial (accounting) statements in accordance with the accounting principles generally accepted in the Russian Federation, and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of special purpose financial (accounting) statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

In preparing the special purpose financial (accounting) statements, management is responsible for assessing the audited entity's ability to continue as a going concern, disclosing, as applicable, matters related to going concern and using the going concern basis of accounting unless management either intends to liquidate the audited entity or to cease operations, or has no realistic alternative but to do so.

Those charged with governance are responsible for overseeing the Company's annual financial reporting process.

Auditor's Responsibilities for the Audit of the special purpose financial (accounting) statements

Our objectives are to obtain reasonable assurance about whether the special purpose financial (accounting) statements as a whole are free from material misstatement, whether due to fraud or error, and to issue an auditor's report that includes our opinion. Reasonable assurance is a high level of assurance, but is not a guarantee that an audit conducted in accordance with ISAs will always detect a material misstatement when it exists. Misstatements can arise from fraud or error and are considered material if, individually or in the aggregate, they could reasonably be expected to influence the economic decisions of users taken on the basis of these special purpose financial (accounting) statements.

As part of an audit in accordance with ISAs, we exercise professional judgment and maintain professional skepticism throughout the audit. We also:

- a) identify and assess the risks of material misstatement of the special purpose financial (accounting) statements, whether due to fraud or error, design and perform audit procedures responsive to those risks, and obtain audit evidence that is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion. The risk of not detecting a material misstatement resulting from fraud is higher than for one resulting from error, as fraud may involve collusion, forgery, intentional omissions, misrepresentations, or the override of internal control;
- b) obtain an understanding of internal control relevant to the audit in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the audited entity's internal control;
- c) evaluate the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates and related disclosures made by management;
- d) conclude on the appropriateness of management's use of the going concern basis of accounting and, based on the audit evidence obtained, whether a material uncertainty exists related to events or conditions that may cast significant doubt on the audited entity's ability to continue as a going concern. If we conclude that a material uncertainty exists, we are required to draw attention in our auditor's report to the related disclosures in the special purpose financial (accounting) statements or, if such disclosures are inadequate, to modify our opinion. Our conclusions are based on the audit evidence obtained up to the date of our auditor's report. However, future events or conditions may cause the audited entity to cease to continue as a going concern;
- e) evaluate the overall presentation, structure and content of the special purpose financial (accounting) statements, including the disclosures, and whether the special purpose financial (accounting) statements represent the underlying transactions and events in a manner that achieves fair presentation.

We communicate with Regional Finance Manager regarding, among other matters, the planned scope and timing of the audit and significant audit findings, including any significant deficiencies in internal control that we identify during our audit.

Auditor Team Leader _____ / Elena Kolomejchuk/

Auditor:

Bellerage Audit LLC

Primary State Registration Number 1097746796267

115054, Moscow, Schipok str. 11 bld.1

Member of self-regulating organization Association of Russian auditors "Sodruzhestvo" (SRO AAS)

Principal Number of Registration Entry 12006081663

May 11, 2021

Translated from Russian by Elena Kolomejchuk



STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME

for 01 April 2020 - 31 March 2021

Organization LLC «UNIQUE PHARMACEUTICAL LABORATORIES»
 Taxpayer Identification Number (INN) _____

Form OKUD
 Date (year, month, day) _____
 OKPO
 INN

Type of economical activity Wholesale trade OKVED
 Form of incorporation/form of ownership Limited Liability Company /
Owned by foreign legal entity OKOPF/OKFS
 Measuring unit: thousand Rubles OKEI

Codes		
0710002		
31	03	2021
77474688		
7703550219		
46.18.1		
65	23	
384		

Explanation s	Indicator name	Code	April 2020 - March 2021	April 2019 - March 2020
	Income ⁵	2110	840 165	931 698
	Cost of goods sold	2120	(699 685)	(818 798)
	Gross profit (loss)	2100	140 480	(112 900)
	Commercial expenses	2210	(123 808)	(85 659)
	Administrative expenses	2220	(-)	(-)
	Sales profit (loss)	2200	16 672	27 241
	Income from participation in other organizations	2310	-	-
	Interest receivable	2320	764	779
	Interest payable	2330	(-)	(-)
	Other incomes	2340	6 336	1 272
	Other losses	2350	(22 131)	(19 548)
	Profit (loss) before tax	2300	1 641	9 744
	Current profit tax	2410	(1 968)	(3 091)
	including Constant tax liabilities (assets)	2421	2 765	936
	Change of deferred tax liabilities	2430	-	-
	Change of deferred tax assets	2450	(1 125)	(2 616)
	Other	2460	-	-
	Net profit (loss)	2400	(1 452)	4 037

Form 0710002 p. 2

Explanation s	Indicator name	Code	April 2019 - March 2020	April 2018 - March 2019
	FOR REFERENCE ONLY			
	Result from re-valuation of intangible assets not included into Net profit (loss) of the period	2510	-	-
	Result from other operations not included into Net profit (loss) of the period	2520	-	-
	Total financial result of the period ⁶	2500	(1 452)	4 037
	Basic earnings (loss) per share	2900	-	-
	Diluted earnings (loss) per share	2910	-	-

Head of the organization

" 27 " April 2021



(Signature)

Nasa Sandeep

(Print name)

BALANCE SHEET
as on 31 March 20 21

Organization LLC «UNIQUE PHARMACEUTICAL LABORATORIES»
Taxpayer Identification Number (INN)

Form OKUD
Date (year, month, day)

OKPO
INN

CODES		
0710001		
31	03	2021
77474688		
7703550219		
46.18.1		
65	23	
384		

Type of economical activity Wholesale trade OKVED

Form of incorporation/form of ownership Limited Liability Company/
Owned by foreign legal entity OKOPF/OKFS

Measuring unit: thousand Rubles OKEI

Location (address) 127994, Moscow, Tverskaya str.,18, bldg. 1,office 609

Explanation s	Indicator name	Code	As on 31 st Mar 20 21 r. ³	As on 31st Mar 20 20 r. ⁴	As on 31st Mar 20 19 r. ⁵
	ASSETS				
	I. NON-CURRENT ASSETS				
	Intangible assets	1110	483	735	-
	Research and investigation results	1120	-	-	-
	Intangible search assets	1130	-	-	-
	Tangible search assets	1140	-	-	-
	Fixed assets	1150	15 432	18 979	12 340
	Income-bearing lease investments	1160	-	-	-
	Financial investments	1170	-	-	-
	Deferred tax assets	1180	58 749	59 874	62 490
	Other non-current assets	1190	767	1 338	1 306
	Section I TOTAL	1100	75 431	80 926	76 136
	II. CURRENT ASSETS				
	Inventories	1210	233 413	155 856	177 133
	Value added tax on acquired assets	1220	17 979	6 528	4 499
	Accounts receivable	1230	292 164	323 829	292 494
	Financial investments (without cash equivalent)	1240	35 000	-	20 000
	Cash and cash equivalent	1250	6 499	33 189	8 491
	Other current assets	1260	344	340	185
	Section II TOTAL	1200	585 399	519 742	502 802
	BALANCE	1600	660 830	600 668	578 938

Explanation s	Indicator name	Code	As on 31 st Mar 20 21 r. ³	As on 31st Mar 20 20 r. ⁴	As on 31st Mar 20 19 r. ⁵
	LIABILITIES				
	III. EQUITY AND RESERVES ⁶				
	Authorized capital (share capital, charter fund, contributions of partners)	1310	365 265	365 265	365 265
	Contributions of shareholders	1311	-	-	-
	Shares repurchased	1320	(-)	(-)	(-)
	Re-value of intangible assets	1340	-	-	-
	Additional capital (without re-value)	1350	-	-	-
	Reserve funds	1360	-	-	-
	Undistributed profits (uncovered loss)	1370	- 187 995	- 186 544	- 188 791
	Section III TOTAL	1300	177 270	178 721	176 474
	IV. LONG-TERM LIABILITIES				
	Loans and credits	1410	-	-	-
	Deferred tax liabilities	1420	1	1	1
	Evaluation liabilities	1430	-	-	-
	Other long-term liabilities	1450	-	-	-
	Section IV TOTAL	1400	1	1	1
	V. SHORT-TERM LIABILITIES				
	Loans and credits	1510	-	-	-
	Accounts payable	1520	454 545	400 103	385 267
	Deferred income	1530	-	-	-
	Evaluation liabilities	1540	29 014	21 843	17 196
	Other short-term liabilities	1550	-	-	-
	Section V TOTAL	1500	483 559	421 946	402 463
	BALANCE	1700	660 830	600 668	578 938

Head of the organization

" 27 " April 20 21



Nasa Sandeep
(Signature)

Nasa Sandeep
(Print name)

BALANCE SHEET AS AT 31ST MAR 2021

In Roubles

SOURCES OF FUNDS

Equity Capital		365 264 639
Share capital under registration		-
Reserves and Surplus		(187 995 425)
Current Liabilities		483 560 413
Deferred tax liabilities		823
TOTAL		660 830 451

APPLICATION OF FUNDS

Fixed Assets	47 016 348	
Less : Accumulated Dep	31 584 578	
Net Assets		15 431 770
Intangible assets	755 700	
Less : Accumulated Dep	272 892	
Net Assets		482 808
Deferred tax assets		58 748 849
<u>Current Assets, Loans and Advances</u>		
Inventory		233 810 641
Debtors		272 677 136
Loans and Advances		
Advances to suppliers	6 813 324	
Other Advances	5 349 087	
VAT refund receivable	18 023 795	
Other taxes	3 818 419	
Prepaid expenses	3 445 039	
Advances to Staff	730 318	38 179 983
Cash and Bank		
Deposit	35 000 000	
Cash	-	
USD Account	4 074	
RUR Account	6 495 188	41 499 262
TOTAL		660 830 450

For LLC Bellerage Audit

Elena Kolomejclak

Auditor



Moscow

2021

11 May

For and on behalf of the company

Sandeep Nasa
General Director



Sandeep Nasa

PROFIT & LOSS ACCOUNT FOR FINANCIAL APR20-MAR21

INCOME

A	Net Sales	643 578 538
B	Other Incomes/Expenses	
	Interest on bank deposits	763 835
	Foreign exchange gain	(67 340)
	Other Income	233 663 906
	Total Income	877 938 938

EXPENDITURE

Cost of Goods Sold	468 087 823
Shortages/Damages	117 080
Packing	458 333
Warehousing expenses	10 905 813
Salary	57 600 062
Social Taxes	11 131 463
Medical insurance	1 510 854
Reserve on vacations	11 652 889
Freight Expenses	698 121
Audit Fees	1 339 000
HR expenses	732 360
Certification	2 711 693
Insurance	586 299
Licensing Expenses	-
Staff Welfare Expenses	277 512
Office Rent	5 264 274
Consulting services	686 811
Bank Charges	1 217 769
Software expenses	1 294 890
Depreciation	2 518 642
Destruction expenses	18 898
Registration expenses	937 250
Metrogyl, Panum promotion	6 789 754
Exhibitions	1 364 000
Car expenses	1 005 228
Business trips	23 426
Rep. expenses	31 568
Marketing expenses	225 491 829
Bonuses for distributors	35 793 619
Discounts, compensations of shortages/damages	8 653
Loss on DNAs	-
Reserve on vacation	6 105 234
Reserve on bad debts	-
Other	517 217
Apprt. Rent for HQS (subject for profit tax base)	1 687 980
Apprt. Rent for HQS (not subject for profit tax base)	50 892
Loss on assignment of claim	-
Charity	601 168
Allowance for impaire of inventory	11 854 173
Miscellaneous Expenses	5 226 134

Total Expenditure **876 298 714**

Profit/(Loss) Before Tax **1 640 224**

Income Tax-Current	(1 967 778)
Income Tax-Deferred	(1 125 229)
Other	(121)

Profit/(Loss) After Tax **(1 452 904)**

(Balance carried to Balance Sheet)

For LLC Bellerage Audit
Elena Kolomejchuk
 Auditor
 Bellerage Audit LLC
 Moscow : 2021
 11 May



For and on behalf of the company

Sandeep Nasa
 General Director



OOO UNIQUE PHARMACEUTICAL LABORATORIES

FIXED ASSETS AS AT 31ST MAR 2021

Fixed Assets

Description of Assets	Gross block as on 31Mar20	Addition during the year	Deduction during the year	Gross block as on 31Mar21	Depreciation as on 31Mar20	Depreciation for the year	Deduction during the year	Depreciation as on 31Mar21	Net block as on 31Mar21	Net block as on 31Mar20
Computers	4 321 036	1 007 737	93 542	5 235 231	2 916 944	1 283 519	93 542	4 106 921	1 128 310	1 404 092
Cars	44 319 552	-	4 613 033	39 706 520	26 793 678	4 734 218	4 613 033	26 914 863	12 791 656	17 525 874
Safe	26 878	-	-	26 878	15 235	1 169	-	16 404	10 474	11 642
Other	45 373	1 394 078	45 373	1 394 078	45 373	70 304	45 373	70 304	1 323 774	-
Air conditioners	254 782	173 783	116 192	312 373	254 782	14 091	116 192	152 680	159 693	(0)
Mini ATS	254 144	-	-	254 144	254 144	-	-	254 144	0	0
Projector	87 125	-	-	87 125	49 773	19 488	-	69 261	17 864	37 352
	49 308 890	2 575 599	4 868 140	47 016 348	30 329 929	6 122 789	4 868 140	31 584 578	15 431 770	18 978 960

For LLC Bellerage Audit

Elena Kobwejskuk
Auditor

Moscow: *11 May*



For and on behalf of the company

Sandeep Nasa
General Director

